



PTA実行委員会だより

No.1

吳市立阿賀中学校PTA

令和2年7月2日(木) 第1回実行委員会報告

◇ 石本PTA会長

お忙しい中お集まりいただきありがとうございました。コロナの関係でいつも通りのスタートが切れませんでした。実際これからPTA活動がどこまでできるのか模索中の段階です。ただこういう中でこそ、PTAだからできること多分あると思うので、今日はそういうことを踏まえて皆さんと意見交換をしていただいて、より良い活動にできたらなと思っていますので最後までよろしくお願ひいたします。

◇ 濟学校長挨拶

長い臨時休業が開け、6月から学校が再会しています。PTA活動だけではなく、学校の多くの行事や部活動の大会も中止や延期をする中、生徒は比較的冷静に対応し、よく頑張っています。その間、地域の方からマスクをいただいたり、温かい言葉をいただいたりしました。

生徒は学校が再会して約1か月、少しずつできることが増えています。そんな中、吳選手権大会が制限のある中ですが開催されることになりました。

授業の確保については、夏休みに授業を行うことである程度回復できますが、第2波等のことを考えると次の流行に備え、今後もできる対策を行っていきたいと考えています。

これからも感染予防のための制約がたくさん出てくると思いますが、感染症対策とともに熱中症対策や豪雨の対策等をセットで考え、その中でできる限り効果のある教育活動を実施していくこうと考えています。

これからさらに暑くなります。通学だけでも汗をかきますので、大きめの水筒にお茶を入れて持ってこさせてください。今年度もご協力よろしくお願いします。

◇ 各委員会より

○総務委員会

PTA新聞が出来上がりいました。実行委員会さんに確認していただき、発行の準備をしていきます。

※実行委員会より※

今年度吳市PTA連合会主催全ての行事について中止が決まっています。

今後、阿賀中実行委員会として行事を立案・検討し、新型コロナウイルスの感染状況を見ながら実施できるものに関しては随時お知らせいます。

◇ 各学年の様子について

《1年生》小川先生より

入学式からたった一週間で休校となり、子供たちが自分で教科書を見て勉強していくことに、子どもたち同様、私たちも心配でした。休校中の日記に「自分で勉強すると時間がすごくかかる、分からないことが多い」と困っています。「学校が始まった時に授業のスピードが早すぎてついていけないのではないかと不安になります。」などたくさんの子が書いていました。6月に授業が再開され、子供たちが登校してきた時、本当に勉強していく、宿題もほとんどの子供たちがすべてやり切っていたことに感心しました。授業が実際に始まって、「授業を受けて分からなかったことが分かった。先生の話を聞いて分かって嬉しかった。」「やっぱり授業を受けるのはいいね。」という声を聞きました。子供たちが意欲的に頑張っているので私達も子供たちの意欲を支えていけるように頑張りたいと思います。1年生は『やる気の見える学年集団』を学年目標にしています。子供たちには「やる気は見せるものだよ。やる気を見せると周りはちゃんと評価してくれる。そうすると、また自分たちのやる気が出てくるからね。」と話しています。特に『返事・挨拶・授業の最初と最後の礼』に力を入れています。御家庭・地域で頑張っている姿を見かけた時に褒めていただけたら、子供たちはさらに頑張れると思いますので御協力をお願いします。今、担任が個人面談をしています。そこでは「困ったことや悩み事があった時には誰かに相談しよう。おうちの人・先生・友達、だれか話しやすい人誰でもいいから一人で抱え込まずに話をしよう。」と話しています。未だ、保護者の皆様と担任も直接話ができるないのが現状です。御家庭でも不安に感じられることがあると思いますので、遠慮なく学校に声をかけてください。1年間よろしくお願いします。

《2年生》黒田先生より

1年生当初の方針として『とにかくやることは全部やってみよう。とにかくチャレンジしてミスをしても、そこからまたチャレンジしてみよう。』ということで進んできました。細かいミスよりもチャレンジすることを大切にしてほしいと思っています。小学校時代に作られた自分のキャラクターが壊して、挑戦してみたいという気持ちを大事にして1年間やってきました。今年度は、挨拶・礼儀といった形にもこだわりたいという思いで進んでいます。1年間で心が育っていますので、話をしてもよく聞き、何でこれを

するのかを考えて動く姿も見られます。だから、望ましくないことがあったとき、大きな声で怒ったりしなくては「これがこうでこうだから、こうした方が・・・。」と話をしたら、ちゃんと分かって動ける集団になっています。コロナの関係で4月がスムーズに入れませんでしたが、合間をみては子供たちと話をしてきました。その結果なのか、今のところ子供たちは主体的に動いています。制約が多い中でも一生懸命活動しているので、いいスタートが切れたと思っています。しかし、これからまだまだいろいろあると思います。今年1年頑張っていきますので、よろしく願いします。

《 3年生 》 山谷先生より

中学校最後の年を迎ましたが、やはりコロナの影響で出鼻をくじかれた感じでスタートしました。行事も中止になり「さえん思い」をさせてしまう年になるかと思いましたが、休校中も大きな問題はなく、概ねしっかりと課題に取り組んでいたと思います。普段は「学校に行くのは嫌だな」と感じるかもしれないが、学校に来た時に生徒の「やっぱり学校に来たかった。家にいても退屈だった。友達に会えて嬉しい。」という喜んだ表情での言葉が聞かれたので、一安心しました。休校中の悪影響というと昼夜逆転や友達関係を心配しましたが、概ねいい方向にいっています。特に3年生という事もあるが、勉強・授業態度に意識を高く持って取り組んでいるように思います。1・2年生の時にちょっと集中力に欠ける生徒はいましたが、一生懸命前をむいて話を聞いたり、ノートをとったりする姿が見られるようになり、よかったです。3年生にとって行事や部活動が無くなつたのが凄く残念です。中には優勝を狙えるような部活もあったのでやりたかった思いはあるだろうが、不平不満といったことを見せず、子どもたちは意外と大人が考えるよりも次の目標・次の事に目を向けています。夏の大会をやる方向で進んでいる部活の子は「大会に向けて頑張ろう」とか他の子も「高校にむけて頑張ろう」と意欲を示しています。6月に個人面談をしました。その時も進路や勉強についての不安が出ていました。これから学活・総合・進路学習をやっていく中で徐々に不安を解消していきたいと思います。今後は、進路説明会が中止になり、いろいろな情報は進路通信や学年だよりで発信していきながら伝えていきたいと思います。オープンスクールの案内もきていますので、参加して良い進路選択ができればと思います。また何かありましたら教えてください。

◇ P T A 総会書面決議結果

令和2年度 呉市立阿賀中学校 P T A 総会書面決議結果について結果報告（坂井教頭先生）

すべての議案において、阿賀中学校 P T A 会員過半数の賛成票をもって可決されたことを実行委員会で確認しました。

◇ 年間行事について

○ 中間試験・期末試験・課題試験

- ・ 1学期中間試験⇒全学年中止 期末試験⇒全学年実施
- ・ 課題試験（9月1日・2日実施）について

☆ 1・2年生は見送り

☆ 3年生は「2学期中間試験に学習の確認をする場があった方がいいのではないか」という観点から、期末試験後～8月末までの学習範囲で実施予定

○ 終業式 7月20日 21日からも授業

○ 夏季休業 8月8日～19日

○ 懇談会 8月18日・19日

○ 2年生キャリア・スタート・ウィーク⇒中止

○ 2学期に文化発表会・道徳参観日が予定されている。内容が例年通りかは未定。

○ 2年生修学旅行も現状では実施する方向で準備をしている。

◇ その他

○ 冷水機設置について

P T A 予算等で冷水機の購入を進めています。しかし、新型コロナウィルス感染症への感染リスクに予め備える観点から、呉市保健所と協議した結果、学校に冷水機を設置している場合は、当面の間冷水機の使用を控えるよう呉市教育委員会から指示がありました。従って購入は当面の間延期します。

これからさらに暑くなることが予想されます。大きめの水筒にお茶等の水分を多めに入れて持参させてください。

○ 道徳参観日について

例年ならば体育大会で全学年ソーラン節の披露が行われるが、今年度は体育大会中止に伴い披露できていません。その為、道徳参観日を使ってソーラン節披露の場が持てるよう計画中です。披露の場が持てることになった場合には、実行委員会よりDVD販売を検討中です。

今年度の実行委員会は適宜開催いたします。